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Anlässlich der Medienkonferenz des Tiefbauamtes vom 19. Januar 2017 hat Stadtrat Filippo 
Leutenegger verkündet, dass die Machbarkeitsstudie für ein Tram Affoltern abgeschlossen 
wurde und dem Regierungsrat übergeben worden sei, mit dem Antrag für eine Lösung ohne 
Strassenunterführung. Auf der Homepage der Stadt Zürich lässt sich dazu kein entsprechender 
Stadtratsbeschluss finden. Der Regierungsrat hat sich in der Öffentlichkeit bisher auch nicht 
dazu geäussert. 

Auf der Homepage der Stadt sind immer noch die Unterlagen der Orientierung im Quartier vom 
letzten Herbst aufgeschaltet. Diese Unterlagen sind noch sehr rudimentär und erlauben keine 
differenzierte Diskussion im Quartier. Ausserdem sind dort für Teilabschnitte immer noch ver
schiedene Varianten dargestellt. Die Machbarkeitsstudie ist nicht verfügbar. 

Nach endlosen Verzögerungen bei der Planung des Tram Affoltern irritiert die Geheimnistuerei 
und die weitere Verzögerung. 

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Hat der Stadtrat formell einen Beschluss gefasst? Wann wird der Beschluss veröffentlicht? 

2. Wann wurde die Machbarkeitsstudie dem Regierungsrat eingereicht? Bis wann hat der 
Regierungsrat einen Entscheid in Aussicht gestellt? 

3. Weil die Machbarkeitsstudie im Einvernehmen mit dem Kanton erarbeitet wurde, sollten 
keine Differenzen mehr zwischen Stadtrat und Regierungsrat bestehen. Was hindert den 
Regierungsrat noch daran den Planungsauftrag für das Vorprojekt zu erteilen? 

4. Wann wird der Stadtrat die Machbarkeitsstudie auf der Homepage aufschalten? Falls dies 
nicht beabsichtigt ist, bitte ich um eine ausführliche Begründung. Wäre eine offenere 
Kommunikation nicht eine vertrauensbildende Massnahme gegenüber der Bevölkerung und 
den betroffenen Grundeigentümern? 

5. Was ist der aktuelle Zeitplan für die Bearbeitung des Vorprojektes? 

6. Wann werden die Ingenieurarbeiten öffentlich ausgeschrieben? Wann kann das Planerteam 
mit der Projektbearbeitung starten? 
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